
Bureau exécutif 

A03-14 

17 novembre 2003 

Procès-verbal 
  

  
Observateur : 
 
  
0.0  Procédures 
  

Valérie Leclerc propose l’ouverture du Bureau exécutif  
Louis-Philippe Vien appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.1  Praesidium  
  
Louis-Philippe Vien propose Simon Lafrance comme président du Bureau exécutif 
et Philippe Brisson comme secrétaire 
Marie-Michèle Daoust appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.2       Lecture et adoption des procès verbaux (10 Novembre 
2003) 

  
Point 4.1 :   Marie-Michèle Daoust  
                   Enlever « adjointe du » 
  
Simon Lafrance propose le procès-verbal du 10 novembre 2003 tel que modifié. 
Valérie Leclerc appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3       Suite des procès-verbaux  
  
-  
  

0.4       Lecture et adoption du présent ordre du jour 

R.G. Simon Lafrance Externe Louis-Philippe Vien
S.G. Vacant Information Marie-Michèle Daoust
Interne  Valérie Leclerc Mobilisation  Maya Lussier  
Pédagogie  Jean-Philippe 

Lavoie-Morin 

Socio-culturel  Simon Girard 

Affaires financières  Philippe Brisson Déléguée à 
l’information  

  

Délégué à la 
Mobilisation  

Maya Lussier-
Séguin 

Délégué à l’information  Absent  

Déléguée aux 
Affaires financières  

Absente     
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0.0            Procédures 
0.1            Praesidium  
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 03 novembre 2003 
0.3            Suite du procès-verbal  
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5            Déclarations  
0.6            Régie et/ou réflexion  
  
1.0            Bureau Exécutif  
2.0            Info 

             2.1    Affichage 
             2.2    Lettre  
             2.3    Semaine STM 

3.0            Mobilisation  
4.0            Subventions étudiantes  
5.0            AGE/CVM : retour  
6.0            Action : retour 
7.0            Assemblée générale du 26 novembre  

             7.1    Ordre du jour  
             7.2    Praesidium  

8.0            Externe : retour CAI 
9.0    Salariés AGECVM  
10.0  Party de fin de session  
11.0  Réaménagement local A3.85  
12.0  Affaires diverses 
13.0  Levée 

Louis-Philippe Vien propose l’ordre du jour tel que modifié 
Valérie Leclerc appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5       Déclarations 
  
- 
  

0.6       Régie / réflexions 
  
- 
  

1.0     Bureau Exécutif  
  
Simon Lafrance explique le plan d’action d’hiver 2004. 
  
Le point permis d’alcool sera à l’ordre du jour lors de la prochaine rencontre 
AGE/CVM  
  

2.0                    Info  
  

2.1   Affichage  
  
Marie-Michèle Daoust présente les nouvelles procédures d’affichage. 
(voir Annexe A) 
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2.2   Lettre  
  
Marie-Michèle Daoust a corrigé la lettre et souhaite que les 
membres du B.E 
la signe.  
  

2.3   Semaine STM  
  
Marie-Michèle Daoust explique ce qu’elle à réalisé au kiosque. 
  
Une pétition est présentement en circulation : 371 personnes ont 
signé jusqu’à maintenant 

  

3.0     Mobilisation 
  
Maya Lussier fait un retour sur la mobilisation de la semaine dernière.   
  
Les professeurs seront à la manifestation contre la ZLÉA de ce jeudi.  
  
Le départ est à 15 heures au carré Berri.   
  
Maya Lussier suggère que des collants soient donnés aux étudiants le matin 
de la manifestation 
  

4.0     Subventions étudiantes 
  
Valérie Leclerc présente le budget des subventions étudiantes.   
  
Philippe Brisson propose le budget des subventions étudiantes . 
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

5.0     AGE-CVM : retour  
  
Simon Lafrance et Valérie Leclerc expliquent leur conversation avec la 
direction à propose de la hausse des frais, gratuité et revendications face au 
gouvernement.   
  
Lecture d’une lettre de projet de position commune  
  
Cette lettre, qui sera présenté à la prochaine rencontre AGE/cvm, sera 
proposée en assemblée générale.  
  
Simon Lafrance présentera le point des présentoirs à journaux pour Le 
Bagout, le point couverture d’assurances et le point Plain-Air/L ’indigène à la 
prochaine réunion avec le CVM  
  

6.0     Action : retour  
  
Simon Lafrance parle du comité de mobilisation ponctuel et des actions de la 
semaine dernière 
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À l’avenir, il faudra prévoir les mandats et bien informer la population 
étudiante 
  

7.0     Assemblée générale du 26 novembre  
  
7.1     Ordre du jour  
  

1.0    Bureau exécutif  
1.1    Explication 
1.2    Entérinement B.E  

2.0    Position CVM  
3.0    Agenda 
4.0    Dossier STM  

4.1    Explication 
4.2    Proposition 

5.0    Party de fin de session  
6.0    Varia 
7.0    Levée 
  
Valérie Leclerc propose l’ordre du jour 
Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité.  
  

7.2     Praesidium 
  
Valérie Leclerc propose Maxime Faucher comme président et Marie-
Ève Cossette comme secrétaire  
Simon Girard appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

8.0     Externe : retour CAI 
  
Louis-Philippe Vien fait un retour sur la CAI de samedi dernier 
  
Conclusion : pas de 3e front, règles de membership, les assos décident.   

  
Louis-Philippe Vien discute de l’idée d’établir un front commun pour la 
gratuité.   
  

9.0     Salariés AGECVM 
  
Valérie Leclerc propose que le poste de permanent sois ouvert et que les 
candidatures soient recevables jusqu’au vendredi 28 novembre, 17 h 00.  
Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité.   
  
Le comité de sélection (Stéphanie Dufresne et deux membres de la Table de 
concertation) a sélectionné le nouvel archiviste 
  
Valérie Leclerc propose que le Bureau exécutif appuie et propose le candidat 
Jonathan Plamondon choisi par le comité de sélection lors de la prochaine 
Table de concertation  
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Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité.   
  

10.0   Party de fin de session 
  
Simon Lafrance parle de ses démarches en ce qui a trait au party de fin de 
session  ce sera le vendredi 19 décembre à l’Union française  
  

11.0          Réaménagement du local 3.85  
  
Simon Lafrance explique que les serrures sont changées. 
  
Le réaménagement se fera dans le temps de Noël 
  

12.0   Affaires diverses 
  
Marie-Michèle Daoust veut la clé du local A3.85 (Bureau exécutif)  
  

13.0          Levée  
  
Jean-Philippe Lavoie Morin propose la levée du Bureau exécutif  
Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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